

## Nunca te vayas sin decir Te Quiero

Actores:
ISABELA ROSSELLINI
MAXIMILIAN SCHELL
MARIANNE SAGEBRECHT
CHAIM TOPOL
Titulo Original:
NUNCA TE VAYAS SIN DECIR TE QUIERO
Director:
JEROEN KRABBE

<u>Año:</u> 1998

Una película que nos muestra como la guerra afecta a todo el mundo, a los que la viven y a los que se encuentran lejos de ella; refleja la importancia de la comprensión de los hijos hacia los padres, nos muestra que todo ser humano tiene expectativas pero también frustraciones, sin embargo, la vida es más grande que la simpleza del sufrimiento.

Deja ver el rostro de la intolerancia religiosa, de la discriminación pero al mismo tiempo, muestra el rostro del amor, el cariño, el esfuerzo, y la aceptación de los otros como la parte esencial de lo humano.

Nunca te vayas sin decir Te Quiero significa una parte de la realidad, a la que muchas veces el hombre se ciega, a lo que no le brinda importancia, a lo que considera como algo absurdo, se trata de una coproducción de Holanda, Bélgica, Inglaterra y los Estados Unidos, está considerada dentro de la categoría de cine de arte.

Se trata de una película que muestra la evolución ideológica de los personajes, y de cómo el amor puede llegar a cambiar a los seres humanos, la importancia del respeto y cariño con la familia, el poder entender que los padres necesitan de la comprensión de los hijos; el film muestra la necesidad de aceptar a los demás a pesar de las diferencias y brindarles un poco de nuestro tiempo, atención y amor.

La película está situada a principios de los años sesenta, con la presentación de familias judías, frustradas por los campos de concentración, y una realidad llena de prejuicios que impiden que el amor los absorba y los transforme en el país de Bélgica.

Todos los días, los seres humanos debemos aprender de la vida, y antes de despedirnos de nuestros seres queridos aprender del valor de un te quiero, pero sobre todo de tener la fortaleza de decírselos a tiempo; aprender a amar a pesar de sus condiciones, de su religión, de su pensamiento, de sus formas de vida; aprender a aceptar a todos los que nos rodean, está es la importancia de la película Nunca te vayas sin decir Te quiero, que definitivamente, atrapará al espectador y lo hará reflexionar sobre el amor y la aceptación.

La vida con miedos, con fundamentalismo, con opresión, con vergüenza, sin razón no tiene sentido, por ello nunca debemos irnos sin decirnos te quiero. Las manifestaciones de amor a los demás antes de la muerte, tienen mayor significado que mil lágrimas después.

Por: María Velázquez Dorantes / mydorantes@yahoo.com.mx